
                             《平成２８年度　PTA総会のご報告》 
                                                    ＊日時　５月７日（土）午後2:00～
　　　　　　　                               ＊場所　本校　図書室　　＊司会：吉崎会長
1.開会の言葉•••吉崎28年度会長

2. 前会長 PTA会長挨拶••• 荒木2７年度会長
　土曜日の貴重な時間の中、ありがとうございます。２７年度のPTA組織は本日で無事終了とな
りました。本日から新しい体制で始まりますので、ご協力をお願いいたします。

3.学校長の挨拶•••川島校長
　土曜日の貴重な時間を本校のPTA総会にお使い頂き、ありがとうございます。荒木前会長のお
話通り、新しい候補者が決まりPTA組織として継続できることに感謝しております。
　現在PTAは、必要でありながらも協力して頂くことが難しい時代になってきています。昔と違
い、かなりの方が家庭にいるのではなく働いていらっしゃる。その時間の中でどのように学校に
協力して頂くかということ（が課題）です。そのような中で１点プラスになることは、子供との
距離が近くなり子供が生活しやすい場となることです。PTAとして学校の中に入ることで子供と
の関わりが強くなるということです。自分のお子様だけでなく地域の子供たちのためにも、今後
もPTA活動が続いていくことを強く願っております。

4.議長選出•資格審査
司会者一任で花村さんを選出

5.議事（議案の内容については、配布済みの議案書をご覧ください。）
(1)平成27年度事務局及び運営委員事業報告•••小林副会長

(2)平成27年度決算報告•••榎本会計
　　　　同　　会計監査報告•••西川会計監査
　　　　同　　PTA事務局役員、会計監査紹介•••荒木会長
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　一年間ありがとうざいました。
(3)平成28年度PTA役員、会計監査の紹介•••花村さん
①役員、会計監査候補者推薦担当経過報告
②新役員、会計監査の承認　　　　　拍手をもって承認されました。                         
③新会長挨拶•••吉崎会長      
　皆さんこんにちは。役員の方々や先生方のご尽力を賜りながら精進して参りたいと思い                                                                  　                     　
ます。昨今PTAの活動を負担に感じられる保護者の方が多くいらっしゃるということですが、で
きるだけ皆様の負担を軽減しながらも、生徒の為に活動したいというお心を少しずつ頂戴しなが
ら活動を進めて参りたいと思います。
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　今回、PTAのボランティアを年３回から年１回に変更いたしました。また、情報共有の為ホー
ムページを刷新致しまして、スマートフォンからも日程等を確認できるように致しました。今後も
皆様のご意見を伺って、色々な改革を進めて参りたいと思いますので、よろしくお願い致します。
④平成28年度役員、会計監査、運営委員、新役員の役割分担についての紹介•••吉崎会長

(4)平成28年度事業計画（案）審議•••相場副会長　　拍手をもって承認されました。

(5)平成28年度予算（案）審議•••渡辺会計　　拍手をもって承認されました。

(6)議長解任

(7)転出•転入教職員紹介•••川島校長

(8)閉会の言葉•••香取副校長

《歓送迎会》　総会後、引き続き図書室で歓送迎会を開催致しました。先生方を囲んで和やかに
歓談し、有意義な情報交換の場となりました。

平成２８年度役員

前列左より：
相場副会長、齋藤教諭（会計監査）、
川島校長、吉崎会長、寒河江副会長

後列左より：
富井会計、鳥海書記、榎本副会長、
渡辺会計、西川副会長、小林会計監査

三中PTAのホームページリニューアル！
　三中PTAのホームページをリニューアルしました。
PTAの活動•情報を随時発信していきます。

 http://hachioji-school.ed.jp/dai3j/→「三中PTA」→「PTAで運営
しているホームページです。」をクリックしていただくと三中PTAの
情報がご覧いただけますので、ぜひご活用下さい！

http://hachioji-school.ed.jp/dai3j/
http://hachioji-school.ed.jp/dai3j/

